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 ENTREVISTA CON LA POSIBLE PORTAVOZ SANITARIA DEL PSOE EN EL CONGRESO DE 
LOS DIPUTADOS, LA FARMACEUTICA, ANA PRIETO, EN ‘EL PROGRESO’, DE GALICIA. 

 AMA VIDA FIRMA CON EL COLEGIO PROFESIONAL DE TECNICOS SUPERIORES 
SANITARIOS DE LA COMUINIDAD VALENCIANA LA POLIZA COLECTIVA DE VIDA. 

 NACE VETERUNION, INTERESANTE  PROYECTO ASOCIATIVO VETERINARIO. 
 CURSO DE VERANO DE GILEAD EN LA UIMP SOBRE CART. REPORTAJE GRÁFICO. 

 

ADEMÁS, TRES DOSIERES ESPECIALES: 1).- DECRETO DE SANIDAD MORTUORIA DE GALICIA, 
QUE SE ENCUENTRA EN FASE DE ALEGACIONES. 2)- SENTENCIA DE LA AUDIENCIA 
PROVINCIAL DE MADRID SOBRE LA AUXILIAR DE ALCALÁ DE HENARES. Y 3).- INFORME DE 
FISCALIZACIÓN DEL SERVICO ARAGONÉS DE SALUD (CÁMARA DE CUENTAS DE ARAGÓN). 

 

MEDICOS Y ENFERMERIA DE LA C. VALENCIANA 
SE ENFRASCAN EN UNA DISCUSION MUY 

FUERTE POR LA PRESCRIPCION ENFERMERA 
 
* CARTA ABIERTA DEL COM DE ALICANTE A LA 
CONSEJERA DE SANIDAD, ANA BARCELO. 
* EL CONSEJO DE ENFERMERIA DA UNA NOTA 
OFICIAL ACLARANDO SU POSTURA Y EL SINDICATO 
MEDICO OTRA EN CONTRA DEL DECRETO DE 
PRESCRIPCION. HOY, AMPLIO DESPLIEGUE 

 

EL SERVICIO GALLEGO DE SALUD CAMBIA AL 
GERENTE DEL AREA SANITARIA DE VIGO 

 
* JULIO GARCIA COMESAÑA SUSTITUYE AL 
POLEMICO FELIX RUBIAL. 
 
* EN MEDIO DE LA POLEMICA GALLEGA, LUIS 
CAMPOS, PRESIDENTE DEL COM, PRONUNCIA UN 
PRUDENTE Y ACERTADO DISCURSO EN EL ACTO 
HOMENAJE AL MEDICO JUBILADO. 
 

EL LIO DEL “SUELDAZO” DE JAIME GINER EN 
VALENCIA PUEDE AFECTAR A TODA ESPAÑA 

 
* POR LO PRONTO, LA CONSEJERA VALENCIANA 
ESTUDIA CAMBIAR LEY DE COLEGIOS 
PROFESIONALES PARA IMPEDIR QUE LOS PTE. DE 
COLEGIOS SE PONGAN UN SUELDO. 
 
* ADEMAS, CUANDO SE CONSTITUYA EL 
CONGRESO, EL PSOE PUEDE HACER LO MISMO 
PERO PARA TODOS LOS CONSEJOS GENERALES 

 



 

 
EL CONSEJO DE ENFERMERÍA DE LA COMUNIDAD  
VALENCIANA, EN CONTRA DE QUE LOS MÉDICOS  

QUIERAN ACAPARAR LA ACTIVIDAD PRESCRIPTORA 
 

• No se puede abogar por desarrollar la Atención Primaria sin contemplar los 
nuevos roles de la profesión enfermera 

 
El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) quiere rechazar las 
críticas realizadas por diferentes entidades representativas del colectivo médico de 
nuestra comunidad autónoma en relación a la capacidad prescriptora que ha otorgado a la 
profesión enfermera la Conelleria de Sanidad Universal y Salud Pública. 
 
Desde el CECOVA queremos recordar que esta medida no hace más que dar seguridad 
jurídica a una actividad que las enfermeras vienen realizando ya dentro de su campo 
competencial propio con plena autonomía profesional, científica y técnica. 
 
Además, como representantes de la profesión enfermera de la Comunidad Valenciana 
defendemos la modificación de la popularmente conocida como ley del medicamento con 
el fin de que tengamos la misma capacidad para prescribir dentro de nuestro campo 
competencial que podólogos y odontólogos.  
 
En un contexto sanitario como el actual no es admisible que el colectivo médico quiera 
acaparar algunos términos como el de prescribir (recetar, ordenar un remedio, según la 
RAE). No se puede abogar por desarrollar y dar más protagonismo a la Atención Primaria 
y desarrollar estrategias a nivel nacional para ello sin contemplar al máximo los nuevos 
roles de la profesión de Enfermería y sus competencias. 
 
No hay que olvidar que años atrás el colectivo médico quiso acaparar y monopolizar el 
concepto de “consulta” para evitar la existencia de las consultas de Enfermería y que hoy 
es algo totalmente normalizado y contemplado en la imprescindible potenciación de la 
Primaria. 
 
La profesión enfermera hace muchos años que en la práctica dejó de ser la auxiliar del 
médico y tiene la formación y capacitación suficientes para decidir dentro de sus campos 
de actuación. 
 
En un contexto sanitario como el actual hay que tener la mentalidad abierta, tener claro el 
concepto de sanidad global, saber quiénes son los actores en estos momentos y, sobre 
todo, saber el papel de Enfermería en la nueva sanidad. Y todo ello sin olvidar que el eje 
de todas estas medidas es el ciudadano, que es, al fin y al cabo, el destinatario de 
nuestros cuidados. 
 
Situaciones como la que estamos denunciando hacen que estemos pasando del 
medicocentrismo de los hospitales al medicocentrismo en Primaria y si de verdad 
queremos potenciar este último ámbito habrá que asumir que las enfermeras deben tener 
mucho más protagonismo del que tienen ahora y no poner cortapisas a su ejercicio 
profesional autónomo. 
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